

*Wenn etwas uns fortgenommen wird, womit wir tief und wunderbar
zusammenhängen, so ist viel von uns selber mit fortgenommen.
Das Leben aber will, dass wir uns wiederfinden, reicher
um alles Verlorene und vermehrt um jenen unendlichen Schmerz.*

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserem geliebten Ehemann,
Papa, Bruder, Schwiegersohn und Onkel.

Sein Leben fand durch einen tragischen Unfall ein Ende, dort, wo er am liebsten
war - in den Bergen.

Kurt Brandenberger-Rohrbach

13. März 1948 – 13. November 2015

Die Kraft des Wortes gegen die missbräuchliche Macht war seine Passion.

In Liebe und Dankbarkeit:

Claudia Rohrbach Brandenberger mit Benjamin, Fällanden
Esther und Heinz Wyder-Brandenberger mit Michael und Patrick, Brügg
Hans Schenkel, Möriken
Heidi Brandenberger, Boll
Maria und Peter Rohrbach, Biel
Stefan und Helen Rohrbach, Nidau
Stefanie und Philipp Hurni-Rohrbach, Olten
und Anverwandte, Freunde und Bekannte

Die Abdankung findet statt am Mittwoch, den 25. November, um 14.30 Uhr
im Kath. Pfarrzentrum, Sunnetalstrasse 4, 8117 Fällanden.

Anstatt Blumen zu spenden, gedenke man Médecins Sans Frontières
UBS SA, 1211 Genève 2, Konto: 240 -376066.00Q, IBAN: CH18 0024 0240 3760 6600 Q
Vermerk: K. B.

Traueradresse: Claudia Rohrbach Brandenberger, Fröschbach 37, 8117 Fällanden
E-Mail: crohrbach@ggaweb.ch